

# *Les liens entre des organisations syndicales de Cuba et de la France sont mis en exergue*

---

La Havane, 2 mai (RHC).- L'Ambassadeur de Cuba en France, Héctor Igarza; et Pascal Joly, secrétaire général de l'Union Régionale CGT de l'île-de-France ont mis en exergue les liens unissant la CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba et la CGT, la Confédération Générale du Travail de ce pays européen.

Au cours d'une activité de célébration à l'occasion du 1er mai, à l'Ambassade de Cuba à Paris, Héctor Igarza a relevé les relations historiques d'amitié et de fraternité entre les deux organisations et il a fait l'éloge du pouvoir de la classe ouvrière internationale.

Pour sa part, le leader syndicaliste français a indiqué que Cuba est un exemple de combativité et de résistance car elle constitue une voie alternative face au système capitaliste en crise. Il a réaffirmé la solidarité de l'Union Régionale CGT île-de-France avec le peuple cubain.

---



<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/54671-les-liens-entre-des-organisations-syndicales-de-cuba-et-de-la-france-sont-mis-en-exergue>



**Radio Habana Cuba**